

Le Bureau International Jeunesse

Bureau International Jeunesse – Fédération Wallonie-Bruxelles

Cartes Prospectives – outil

Beatrice · Thursday, April 25th, 2024

Les cartes prospectives sont un outil développé par le BIJ. Il s'utilise au stade de la construction et de la rédaction de projet, et il vise à évaluer quels seront les « impacts », c'est-à-dire les changements concrets que le projet peut produire, au niveau individuel ou collectif.

C'est un outil que vous pouvez utiliser avec les jeunes et/ou les travailleurs de jeunesse afin de mieux cerner ces changements. C'est un moyen d'aide au brainstorming, qui permet de mettre des mots sur les attentes des jeunes ou des collègues. Elles peuvent s'utiliser en amont du projet pour définir les impacts du projet. Et elles peuvent également s'utiliser à la fin du projet (en les mettant au passé) pour cerner les changements qui se sont concrètement produits par rapport à la réflexion de départ.

Vous pouvez les retrouver [ici](#).

This entry was posted on Thursday, April 25th, 2024 at 12:30 pm and is filed under You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.